



Il vient d'être suspendu de toute activité relative au football pendant un an

Plus de quatre ans après avoir perdu son poste de président de la CAF, Issa Hayatou a été sanctionné par la chambre de jugement de la Commission d'éthique de la FIFA et condamné ce mercredi 4 août 2021 à une suspension d'un an de toute activité relative au football.

Lui qui a dirigé l'instance panafricaine pendant près de trois décennies (1988-2017) a été condamné pour « abus de position dominante » dans la signature d'un contrat lié aux droits télé et marketing du football africain avec Lagardère Sports en septembre 2016, renseigne « Foot Africa ».

Le dirigeant camerounais de 74 ans est ainsi contraint de quitter ses fonctions au comité d'organisation de la CAN 2022 et devra également verser une amende de 18 millions de Francs CFA.